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第２３３５例会（2020・9・4）報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．出席１００％表彰･誕生･結婚祝い
６．地区補助金贈呈式
７．米山奨学金贈呈
８．会長の時間

９．創立５０周年実行委員長挨拶
１０．乾 杯
１１．食 事
１２．幹事報告
１３．委員会報告
１４．講 話 ガバナー補佐 和田洋一君
１５．点 鐘
１６．ロータリーソング 例会終了後定例理事会開催

◆ビジター
第２分区Ａガバナー補佐 (桐生南ＲＣ所属) 和田洋一様
社会福祉法人 広済会 理事長 石倉信男様

〃 〃 事務長 武田 英様
米山奨学生 バトサイハン･ドラムスレンさん

◆出席100％表彰

〈１７年〉
霜村年勇君

〈 ６年〉
井本万里子君

◆誕生祝い

下井田秀一君

越塚ひとみ君

花房 孝道 君

加藤 努 君

◆結婚祝い

髙森 勉君

◆地区補助金
贈呈式

社会福祉法人

広 済 会

理事長
石倉信男様(左)

事務長
武田 英 様(右)

地区補助金事業「つつじヶ丘支援事業」概要

この事業は、２００名以上の障害者の方々が入所通所
している社会福祉法人広済会さんの３つの入所施設へ、
コードレス掃除機４台を寄贈して、入所者の方がコードに
絡まって怪我をしないように、また、職員の皆様の負担を
軽減する事を目的としています。
コードレス掃除機の配置先は、
入所者数６０名の「つつじヶ丘光の園」に２台
入所者数３０名の「つつじヶ丘学園みたけ寮」に1台

入所者数３０名の「つつじヶ丘はなぞの」に1台 計４台
また、３つの施設に従事する職員さんは約８０名いらっし
ゃいます。
本来でしたら、贈呈

式を、例会を兼ねて
広済会さんで行い、
施設見学や入所者の
皆さんと交流を図る
予定でしたが、コロナ
ウイルスの問題によ
り、代表者の方に本
日の例会にお越し頂
いて、贈呈式を行う事
になりました。（現品は
８/３１にＡ＆Ｚさんが納品済）
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広済会理事長 石倉信男様よりご挨拶

桐生西ロータリークラブ様には多
年亘り広済会に対してご支援ご寄贈
頂きまして、誠にありがとうござま
す。広済会は知的障害者施設で、コ
ロナ感染が起きない様に大変苦慮し
ております。今回頂戴いたしました
掃除機で施設の感染予防に役立てた

いと思っております。来年３月に光の園が新施設に移
転しますので、ご希望であれば見学にお越し下さい。
また、毎年、施設優良職員表彰にお招き頂きまして

ありがとうございます。職員の励みになっております
ので感謝しております。今後共宜しくお願い致します。

◆米山奨学生金贈呈

バトサイハン･
ドラムスレンさん

９月分の奨学金を
贈呈しました。

◆会長の時間 坪井会長
１．渋川みどりＲＣさんから、桐生西ＲＣは何故コロナ
の時期でもこんなに出席率が良いのですか？と問合せ
を頂きました。それはクラブ会員がロータリーを愛し
て下さっているからだと思い、「それぞれのロータリ
ーへの愛情の結果です」とお答えしました。
また、本日は和田ガバナー補佐にお越し頂いており

ます。和田ガバナー補佐には、このコロナの中で地区
と担当クラブの間に入って、我が儘な我々の意見を受
け止めて下さりご苦労をお掛けしております。皆様の
前で改めて感謝申し上げます。

２．２１日の早朝清掃には、多くの皆様にご参加いただ
きましてありがとうございました。特に、月桂樹４世
についてお話くださいました正田パスト会長、ロータ
ーアクトの送迎を担当して下さいました野村奉仕プロ
ジェクト委員長と小林恵司ＲＡ担当、早くから朝食の
用意をして頂きましたＳＡＡの斎藤さん、社会奉仕担
当の奥村さんには、大変お世話になりました。
また、月桂樹も野村会員の消毒のお陰で、大変元気

に生育しておりまた。
３．８月の理事会報告をさせていただきます。
９月１０月も月２回の例会開催に決まりました。皆様に
は既にプログラム予定表をお送り致しましたのでご存
じの事と思います。ただ、会場を提供して頂いており
ます桐生プリオパレスさんが、コロナウイルス感染拡
大でキャンセルが続き、９月１０月の営業時間を半分に
減らしたいとの事です。プリオさんの空いている時間
を工夫して例会を行っていくことになるかと思います。
再来週のガバナー公式訪問は予定通りですが、１０月
の例会や事務局の勤務態勢については、プリオさんと
調整の上、理事会で検討する予定です。プリオさんが
閉まっている時は、事務局は在宅勤務で転送電話等に
より、不都合の無いよう対処する予定ですので、正式
に決まりましたら、全会員にお知らせいたします。
次に７月１７日のパスト会長会で、次年度予定してお

ります当クラブの創立５０周年実行委員長に、下井田
パスト会長をご指名頂き、ご本人の承諾を得た上で理
事会で正式決定いたしました。この後、下井田パスト
会長から就任のご挨拶を頂くことになっております。
その他の理事会審議事項につきましては、クラブ会

報に掲載してありますので、ご確認ください。
３．姉妹クラブのフィリピン･マンダルヨンＲＣから、
９月１０日の新会長･新役員のバーチャルの就任式に招
待するというメールを頂きました。本日またメールが

届き、新会長のアーニー・リム氏がコロナウイルスに
感染してしまい、１０月１５日に延期なったそうです。
幸いリム会長はさほど重体ではなく数週間で回復され
るそうです。何れにしましても、桐生西ＲＣからお祝
いのビデオメッセージを送って欲しいということです
ので、本日の例会で皆様にも参加して頂いてお祝いの
ビデオレターを作成しお送りしたいと思います。

◆創立５０周年実行委員長就任挨拶

下井田秀一君

半世紀に一度という大きな周年
事業の実行委員長にご推挙頂きま
した。浅学非才でありますが、皆
様のご協力により努めて参ります
ので、宜しくお願い致します。
コロナの問題がありますので次年度の成る可く後半

に開催したいと思っております。それまで約１年半程
ありますので、状況を予測しながら内容を固めて準備
を進めていきたいと思っております。
また、先程会長報告にもありました姉妹クラブ･マ

ンダルヨンＲＣへのお祝いビデオについてご説明する
よう依頼されましたのでお話します。式典の正式名は
“Handover and Induction Ceremonies”で、この行事と
全く同じものは日本のロータリーにはありません。当
分区内では初例会に４ＲＣで表敬訪問を行いますが、
あちらでは、新しいロータリー年度になると、分区内
ＲＣの十数名程の役員が訪問しあい、またガバナーも
お見えになって、役員の引継式と、ガバナーの前で就
任の宣誓式の様なものを行います。日本に当てはめま
すと、初例会とガバナー公式訪問とクラブ協議会、委
員長就任挨拶のクラブフォーラム、ガバナー歓迎会が
全て一緒になった可なり大がかりな年度スタートのセ
レモニーです。実は、毎年マンダルヨンＲＣからは当
クラブに招待状を頂いています。今年はコロナにより
実際の行き来が出来ないのでバーチャルで行い、当ク
ラブにもビデオレターを依頼されたのだと思います。
最後に、クラブ運営委員長としてコロナ禍での例会

開催についてお話致します。不要不急な事は控える様
に求められている今、ロータリーの根源が問われてい
ます。そこで突きつめていくと、我々の一番重要なこ
とは「親睦」であることに気付きます。感染を恐れて
いる中でも皆で集うことの喜びを感じます。その気持
ちを維持させ、月２回の例会を許される範囲で有効に
行う為に、１０月の例会から会員３分間スピーチを中心
に行う事になりました。内容は自己紹介でも仕事の事
でも何でも結構です。スピーチの順番や日程など後日
ご連絡がいくと思いますので、お願い致します。

◆乾 杯 髙森会長エレクト
本日はお祝いを頂いた皆様に代

わりまして乾杯の発声をさせて頂
きます。
私は入会して暫くの間は若さだ

けが取り柄だったのですが、あと
半年で入会２０年目を迎えます。ま
た来週は２６年目の結婚記念日を迎
えます。以前は出張中心の生活でしたが、コロナにな
ってからは、朝起きて妻の顔を見て、会社に行って妻
の顔を見て、また帰宅して妻の顔を見るという生活を
余儀なくされ、そういった生活の中でロータリーの例
会はとても新鮮で楽しみです。皆様方にはロータリー
ライフで引き続きお付き合い下さいますよう、お願い
致します。
それでは、本日お祝いと表彰を頂いた方々、並びに

ご参会の皆様のご健康とご多幸を、また桐生西ＲＣの
益々の発展を祈念して、乾杯！

◆食事メニュー １２２５キロカロリー
イカマリネサラダ、一口ヒレカツ、キーマカレー、
枝豆ごはん、きのこのポタージュ、一口小菓子
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◆幹事報告 栗原幹事
◇本日例会終了後１Ｆにて理事会を開催致します。
◇来週９月１１日(金)は休会です。
◇再来週９月１８日(金)はガバナー公式訪問です。
◇ロータリーの友９月号を配布致しました。
◇ガバナー月信９月号が配信されました。
◇ガバナー月信９月号チラシを配布致しました。
◇ハイライトよねやまvol.２４５が配信されました。
◇クラブ現況報告書を配布致しました。
◇９月のロータリーレートは１ドル１０６円に変更になりました。
◇日本のロータリー１００周年記念切手が9/18～発売されます。
◇下記のものが届いております。
・山田ガバナー事務所より熊本豪雨義援金募金の報告とお礼状
・ライラ研修中止のお知らせ
・地区よりＲ財団ハンドブック2020-21年度ダイジェスト版
・日本事務局在宅勤務９月末迄延期のお知らせ
・ロータリーの友事務所時差出勤と在宅勤務のお知らせ
・桐生ＲＣ､桐生南ＲＣ、桐生赤城ＲＣより現況報告書
・桐生みどり暴力追放推進協議会より総会資料
◇例会変更のお知らせ
桐生赤城ＲＣ 9/8(休)､9/15､9/22(休)､9/28(休)
桐生ＲＣ 9/21(休) 他８ＲＣより

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 8/3､8/24 桐生赤城ＲＣ 8/4
桐生南ＲＣ 8/5､8/19

◆委員会報告
□クラブ運営委員会
◇出席報告 中里出席担当
会員総数５５名 （出席免除者１０名内６名出席の為）
出席率対象者５1名、 出席率対象者出席人数３９名
欠席者１２名(内前メイク４名) 出席率８４.３１％
前々例会修正出席率８６.７９％ (最終欠席者７名)

□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 清水ニコニコＢＯＸ担当
卓話をさせて頂きます ガバナー補佐･和田君
和田ガバナー補佐を歓迎して 金子君､家住君､栗原君､

中野君､新木君､髙森君､奧村君､青山君､清水君
Ｗｅｌｃｏｍｅ 和田ガバナー補佐 野村君
和田ガバナー補佐､卓話宜しくお願いします 乾君
誕生祝いを頂いて 下井田君
表彰された方･誕生･結婚祝､おめでとうございます 須田君
ゴルフ楽しみですがスランプ大です 浦野君
さすがに夏バテです 堀江君
９月になっても暑いです｡熱中症､コロナに注意です 井本君
暑いです｡頑張りましょう！ 佐々木君
管総理候補と管元総理､前者の方が有望かな 野田君
舩戸さん感銘しました｡誰でも出来そうで出来ない事
本当に尊敬します 小林(惠)君
リサイクル募金にご協力ありがとうございます 舩戸君

◇ロータリー財団 池末拠金委員長
和田ガバナー補佐をお迎えして 家住君､青山君､髙森君､

金子君､新木君､下井田君､野田君､清水君､池末君
広済会の石倉様､武田様ようこそ 栗原君
コロナ禍､残暑に負けない様､水分も十分とって手洗い
うがい 奧村君
９月になっても暑いです｡熱中症､コロナに注意です 井本君
９月になっても暑いです｡体調に気を付けましょう 佐々木君
まだ暑くて夜寝られません 乾君
明日北アルプス唐松岳に行く予定です 小林(惠)君
血糖値食事療法の指導を受けつつ自分の考えで梅干七味
唐辛子酢を三食とも使用､体調すこぶる良いです 舩戸君
早起きをしたくてしてるわけしゃない･････ 野村君
台風よ､まっすぐ行ってくれ 浦野君
大変な台風が近づいています｡備え万全に 堀江君

◇米山ＢＯＸ 堀江米山奨学担当
和田ガバナー補佐をお迎えして 家住君､青山君､

金子君､新木君､奧村君､小林(惠)君､浦野君､清水君
ドカさん､頑張って下さい 栗原君 ９月２５日(金)は休会です

誕生祝いを頂いて 下井田君
結婚祝いを頂いて 髙森君
誕生結婚祝いおめでとうございます 須田君
９月になっても暑いです｡熱中症､コロナに注意です 井本君
いつまでも続くこの暑さ､ガンバロー 佐々木君
超大型台風に備えましょう 野田君
梨の時期です｡どうぞ榛名へ来て下さい 乾君
昨日の夕方今朝は畑の道除草しました 舩戸君
ロシアの毒殺許せません 野村君
今年度担当です｡皆さん宜しくお願いします 堀江君

□公共イメージ委員会
◇雑 誌 木村クラブ会報･雑誌担当

ロータリーの友９月号を紹介します。
私が気になった記事は、左開き２４頁からの東日本大
震災ロータリー希望の風奨学金についてです。若者の
将来をより良いものにしている事を知り、ロータリア
ンであることを誇らしく思いました。２７頁に支援口
座名が記載されていますので、皆さんもご協力をお願
いします。他には、右開きの｢この人を訪ねて｣では益
子ＲＣの益子焼作家を紹介しています。
今月も友の購読を宜しくお願い致します。

理事会報告 ９月４日

１．プリオさん営業時間短縮に伴う例会開催と事務局の勤
務は営業時間にあわせて支障なきよう対処する。

２．ガバナー公式訪問は例会時間内に昼食、例会後記念
写真、クラブ協議会開催。全てを２時間以内で行い出席
は強要しない。

３．地区大会記念ゴルフ団体戦参加費はクラブ負担とする。
４．2022年規定審議会立法案の提案は全会員に案内する。
５．桐生運動公園月桂樹4世の剪定予算を承認する。
６．予算執行状況と会費11万円の拠金配分を確認する。
７．当クラブのビジター費を2,000円に変更する。

《次例会予告》

１０月２日(金) ロータリー研修

クラブ研修リーダー 家住慧路パスト会長

㈱ 下 井 田 製 作 所

代表取締役 下井田秀一

みどり市大間々町桐原385

℡０２７７－７２－２３５９

㈱ シ モ ム ラ

代表取締役 霜村年勇

桐生市新里町新川1131-1

℡０２７７－３０－６１６２

あすかセレモ㈱

代表取締役 正田惠一

みどり市笠懸町阿左美3348-20

℡０２７７－７６－０００１
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ガ バ ナ ー 補 佐 講 話

第２分区Ａ
ガバナー補佐

和 田 洋 一 様
（桐生南ＲＣ）

みなさんこんにちは。今年度ガバナー補佐を務めま
す和田洋一でございます。所属は桐生南ロータリークラ
ブです。どうぞよろしくお願いいたします。
先日、前もって西ＲＣさんのクラブ現況報告書をい

ただき、拝見致しました。
海外に３つの姉妹クラブをもち、グローバル補助金を

活用して奉仕を行い、また地区補助金を使って地域社会
に奉仕を行うなど、その他取り上げたらきりのないほど、
豊富で活発なロータリー活動をされていること、誠にバ
ランスのとれた素晴らしいクラブであると思います。
３年ほど前に私が桐生南のクラブ会長をした際に、西

ＲＣさんは、天沼会長さん･青山幹事さんでありました。
一年間、共に５ＲＣの会議を進める中で、色々とご指導
を頂きました。そして、お二人から、「西ＲＣは素晴ら
しいクラブで楽しいクラブですよ」というお話は、何度
もお伺いしておりましたが、今回よく理解をさせていた
だきました。改めて、西ＲＣのメンバーの皆様に、私も
一人のロータリアンとして、心より敬意を申し上げたい
と思います。
本日は、そのような素晴らしいクラブの例会におい

て、お話をする機会を頂きました事、誠にありがとうご
ざいます。
はじめに、今年の５月から、第２分区Ａ･４ロータリー

の会長・幹事会を開催する度に、西クラブの坪井会長さ
ん、そして栗原幹事さんには、適切なご意見を頂戴する
と同時に、スムースな会議の進行にご協力頂いておりま
す事に、この場をお借り致しまして、篤く御礼を申しあ
げます。ありがとうございます。あと数ヶ月ほどありま
すが、よろしくお願いいたします。
改めて、自己紹介をさせて頂きます。昭和２４年(1949

年)生まれの７０歳（古希）になります。
以前は、桐生青年会議所に１０年ほど、続いて桐生中

央ライオンズクラブに２０年ほど在籍いたしておりまし
て、８年ほど前に桐生南ロータリークラブへ移籍をさせ
ていただき、今日を迎えております。入会してから今日
まで、会長などを務めさせて頂きましたが、地区への出
向は今回が初めてでございます。職業は、市内川内町に
て、光画社という写真店を経営させて頂いております。
今月１８日に予定されています。ガバナー公式訪問は、

皆さんご承知のとおり、ガバナーにとってもクラブにと
っても、ロータリー年度の一つのビックイベントであり
ますから、是非成功するように、皆さんにもご協力いた
だけますよう、よろしくお願い致します。
一般社会においても、新たな生活様式が求められて

おります。ロータリークラブのこれからも、姿・形が変
わって行くと思われます。そして、この後も、予定の変
更や事業中止なども充分に考えられます。何とか知恵と
工夫で乗り越えて行きましょう。
終わりになりますが、コロナ感染症の影響で、今年

度の坪井会長さん･栗原幹事さんが、クラブ運営に大変
苦慮されているところでございます。
会員の皆様にも、事情をご理解をいただき、そして

ご協力いただけますよう、よろしくお願い申しあげて、
お話を終わりたいと思います。
長時間に亘り、ご静聴頂きありがとうございました。

マンダルヨンＲＣ式典へお祝いビデオ撮影

姉妹クラブのフィリピン･マンダルヨンＲＣが、新
年度の会長はじめ役員就任に伴う一連の式典を、今年
度はコロナによりバーチャルで開催することになり、
お祝いのビデオレターを桐生西クラブから送って欲し
いと依頼され、９月４日の例会で撮影を行いました。
この式典は、現地のロータリーではインダクション

セレモニーと呼ばれており、当初は９月１０日に開催予
定でしたが、新会長のアーニー･リム氏がコロナに感
染してしまい、１０月１５日午後６時(マニラ現地時間)に
延期になりました。
撮影当日は、山形直前幹事がビデオカメラを例会場

にセットして下さり、先ず全会員で“Ｃｏｎｇｒａｔｕｌａｔｉｏｎｓ”
と手を振ったところを録画。例会後、坪井会長がクラ
ブを代表してお祝いのメッセージを読み上げ、続いて
早川副会長、栗原幹事、下井田パスト会長、青山前幹事
がひと言ずつお祝いの言葉を述べて撮影を終えました。
例会後、山形直前幹事が直ぐに編集して下さり、マ

ンダルヨンＲＣにお贈りすることができました。
アーニー･リム会長は既に退院され、自宅療養中と

の事で、桐生西ＲＣ会員の盛大な祝意のビデオをご覧
になって、とても喜んで下さったそうです。

元米山奨学生ティー･ラタナーさん男児出産

２０１６年４月～２０１８
年３月の２年間、米山
奨学生でお世話したテ
ィー・ラタナーさん
が、６月２４日無事元気
な男児・光翔(ひろと)
君を出産したと、クラ
ブにメールで知らせて
くれました。

ラタナーさんは現在千葉県市川市にお住まいで、ご
主人は同じカンボジアの留学生であった方で、２０１８年
３月に結婚されました。今年の桐生西ＲＡＣ創立３０周
年にもお祝いのメッセージを贈って下さいました。

コロナの影響で手伝いに来てもらう予定だった母が
来られず完全に夫と２人で頑張っています。初めてな
ので色々戸惑いながらもなんとか子育てしています。
幸いすくすくと育ってくれています。
子育ては思ったより忙しく日々寝不足で大変です

が、毎日少しずつ成長する姿をみて疲れが吹っ飛んで
しまいます。最近は話をかけるとニコニコと反応したり
してくれるようになりました。おかげで母の愛の凄さが
より分かってきたような気がします！
落ち着いたら桐生に遊びに連れて行きたいです。

アフリカ地域の野生型ポリオ根絶

世界保健機関（WHO）は、８月２５日、WHOアフリカ地
域の全４７カ国において野生型ポリオウイルスの伝播が
正式に断ち切られたことを発表しました。現時点での
課題は、ポリオの感染が途絶えたことのないアフガニ
スタンとパキスタンの２カ国における野生型ポリオウイ
ルスの根絶です。また、アフリカでも引き続き、日常
的な予防接種を強化する必要があります。


